
Aldo Rodriquez architetto, ex consigliere comu-
nale di Marsala e storico rappresentante del
M5S lilybetano. Questi sono giorni “partico-

lari” per la sua storia politica. L'annuncio di Luigi

Di Maio che assieme ad oltre 60 parlamentari ha la-

sciato il Movimento che eco ha fatto arrivare anche

dalle nostre parti? “Comprendo la sua domanda e ri-
spondo come mi sono risposto io stesso: rimango nel

Movimento. Io sono nei 5 Stelle. Fino a quando non
verranno meno le battaglie sui temi fondanti, come per
esempio il sociale e l'ambiente, io rimarrò al mio posto
che è quello di iscritto al Movimento”. Che idea si è

fatto di quanto accaduto? “Mah. Ci sono cose che si
fanno fatica a capire. Di Maio dice di essere atlantista
ed europeista, perché noi che abbiamo detto e fatto in
direzione opposta? [ ... ]              ...continua in quarta

Aldo Rodriquez: “Chi ha lasciato
il Movimento 5 Stelle sbaglia”

PARLA LO STORICO PORTAVOCE MARSALESE: “RIMANGO AL MIO POSTO”. E SULLE ELEZIONI REGIONALI...
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“R
iprenderà regolarmente la
raccolta dei rifiuti solidi ur-
bani a Marsala, Trapani e in

altri comuni della provincia, sospesa a
causa del blocco dei conferimento
nella discarica catanese di Motta
Sant’Anastasia. Ho incontrato nei
giorni scorsi l'assessora regionale Da-
niela Baglieri e lo staff tecnico del Di-
partimento per i servizi di pubblica
utilità per affrontare il nodo del man-

cato smaltimento. Già a partire dai
prossimi giorni la societa “Trapani ser-
vizi” potrà riprendere la raccolta del
residuo secco come concordato nella
riunione che si è tenuta oggi nella
sede dell’Assessorato regionale. È
una buona notizia per i cittadini co-
stretti a tenere a casa i rifiuti solidi ur-
bani visto che il rifiuto secco non
poteva neppure essere conferito nelle
isole ecologiche. Ciò ha determimato

gravissimi disagi per l'intera comunità e non sono
mancati casi di abbandono selvaggio del pattume.
Sono felice di aver fatto anch'io la mia parte per ri-
solvere la crisi e ringrazio per questo l'assessora Da-
niela Baglieri, il capo dipartimento Calogero Foti e il
coordinatore dell'area tecnica Gianluca Arnone. È
stata così scongiurata una grave emergenza ed il ri-
schio purtroppo che a partire da Marsala l'intero ter-
ritorio potesse diventare una discarica a cielo aperto”.
Lo afferma Eleonora Lo Curto, capogruppo Udc al-
l’Assemblea regionale siciliana.

PUBBLIREDAZIONALE

Lo Curto: "Il mio impegno per la ripresa del conferimento dell'Rsu"
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CUMULI DI RIFIUTI TRA FIAMME E SCARSA IGIENE A SAPPUSI, MA ANCHE AD AMABILINA E VIA ISTRIA

Come era facile intuire, lo
stop causato dal man-
cato conferimento dei ri-

fiuti indifferenziati nelle
discariche siciliane, sta por-
tando a non pochi disagi nel ter-
ritorio marsalese. Laddove la

situazione appariva già al li-
mite, come nei quartieri della
Città, adesso è totale abban-
dono ed emergenza. Così ac-
cade ad esempio a Sappusi,
all’angolo della via Omero, con
un piccolo incendio di spazza-

tura e cumuli sparsi tra i marcia-
piedi e le stradine. Ma è quello
che si può vedere anche ad
Amabilina, dove sotto gli alberi
a prendere un pò d’ombra sono
sacchi di qualsiasi tipo di ri-
fiuto. O come succede in via
Istria – e per il vero nella zona
di viale Regione Siciliana è una

costante – con lo stesso incre-
scioso scenario. Il Comune di
Marsala adesso dovrebbe inter-
venire e correre ai ripari come
in qualche caso stanno facendo
i comuni limitrofi, come Pa-
ceco. Perchè se di contro il Tar
ha bloccato il conferimento del-
l’RSU in discarica, dall’altro

non si può di certo lasciare al-
cune zone della Città in uno
stato di abbandono e incuria to-
tale, con problemi enormi, con
il caldo, anche da un punto di
vista igienico-sanitario. Prolife-
rano intorno alle discariche a
cielo aperto, infatti, ogni tipo di
animale e cattivi odori.

E’ emergenza spazzatura nei tre quartieri di Marsala

DURA POSIZIONE DEI DEM PROVINCIALI CHE ‘DISCONOSCONO’ L’APPOGGIO A GIACOMO ANASTASI

PD: “A Petrosino partito fuori da Consiglio e Giunta”

Il sindaco di Marsala, Massimo
Grillo, ha ricevuto ieri al Pa-
lazzo Municipale il suo neo col-

lega di Petrosino Giacomo Anastasi.
Nell’occasione il primo cittadino
marsalese ha reiterato gli auguri di
buon lavoro al dottor Anastasi, cosa
che aveva già fatto telefonicamente

subito dopo la sua elezione. In realtà
non si è trattato di un incontro pro-
grammato ma i due sindaci hanno
colto al volo l’occasione per riunirsi
preliminarmente alla seduta odierna
del Distretto Socio-sanitario n. 52 di
cui fanno parte i due Comuni. Grillo
e Anastasi, presenti anche gli asses-

sori marsalesi Giuseppe D’Alessan-
dro, Michele Milazzo e Valentina
Piraino, hanno stabilito di rincon-
trarsi nei prossimi giorni per incen-
tivare e migliorare il dialogo
istituzionale fra i due Enti locali ac-
comunati da una stessa origine e con
diversi servizi in comune.

Primo incontro tra i sindaci di Marsala e Petrosino

In una nota a firma del segretario provinciale del
PD, Domenico Venuti, della Presidente dell’As-
semblea Valentina Villabuona, del vice segretario

dem Francesco Crinelli, di Marzia Patti, Giuseppe La
Francesca e Marco Campagna, rispettivamente re-
sponsabili di segreteria, esprimendo soddisfazione per
il risultato compatto di Erice che ha visto riconfermata
la sindaca Daniela Toscano, di contro si prende una

dura posizione contro il PD di Petrosino. “Qui il PD
non ottiene un obiettivo che i numeri ci confermano
poteva essere facilmente raggiungibile, a causa delle
scelte di pochi dirigenti locali che hanno deciso, in
spregio alle regole basilari di una comunità politica,
di sostenere il sindaco eletto Giacomo Anastasi”, si
legge nel documento in cui i del rinnovano il pieno
sostegno alla segreteria Giovannella Licari ed al

gruppo dirigente attuale. “È chiaro che ciò che è av-
venuto a Petrosino merita un approfondimento nelle
sedi opportune - continuano -. A Petrosino il Partito
Democratico è fuori dal Consiglio comunale e dalla
Giunta ed è bene che, al netto delle fibrillazione elet-
torali in vista delle regionali, questo sia chiaro a tutti.
Ora bisogna guardare alle primarie regionali ed alla
composizione di una lista competitiva”. 



PAG. 3 VENERDÌ 24 GIUGNO 2022•  MARSALA C ’È  •

MONUMENTI E MUSEI APERTI AL PUBBLICO GRATIS E NEGOZI FINO ALLE ORE 24

Notte Bianca a Marsala stasera, nella festi-
vità di San Giovanni, promossa dall’Am-
ministrazione comunale in

collaborazione con l’Associazione “Strada del
Vino” e il Parco Archeologico Lilibeo. A Palazzo
Fici, dalle ore 21.30, verranno insigniti dell’ono-
rificenza di “Cittadino Meritevole” il Cavaliere
Pietro Alagna (Cantine Carlo Pellegrino), l’oto-
rinolaringoiatra Ugo Forti tuttora in servizio
dopo 70 anni di attività, il Preside Gaspare Li
Causi, l’Ispettore Elio Piazza (Centro Studi Ga-
ribaldini) e il preside e storico Gioacchino Aldo

Ruggieri. La cerimonia sarà preceduta dagli in-
terventi del sindaco Massimo Grillo, del presi-
dente di Strada del Vino Salvatore Lombardo, dal
neo direttore del Parco Lilibeo, Bernardo Agrò e
dell’archeologa Rossella Giglio che presenterà
gli itinerari “Marsala Archeologica” e “Marsala
Sotterranea”. Per le vie musica con la street band
Ottoni Animati, con i gruppi Maso e Lacò e con
Daniela Le Calze Group. I negozi saranno aperti
così come il Complesso San Pietro, l’atrio del Pa-
lazzo Municipale e il Baglio Anselmi, qui dalle
21 alle 24 si potrà entrare gratuitamente. 

Notte Bianca a Marsala, tra onorificenze e street music

LA REGIONE SICILIA FINANZIA L’ALLESTIMENTO ESPOSITIVO NELLA SEDE DI PALAZZO FICI

La Regione finanzia i la-
vori del Museo del Vino
per l’estate prossima.

Con proprio decreto, il Go-
verno guidato da Musumeci,
ha approvato la Convenzione
che consente l’avvio dei lavori
per la realizzazione del museo
a Palazzo Fici. Gli interventi
finanziati, per un importo di

300 mila euro (fondi PO FESR
Sicilia 2014/2020), prevedono
– oltre l’allestimento esposi-
tivo e gli arredi – un percorso
di visita concepito in forma in-
terattiva che consentirà di ac-
quisire conoscenze
esperienziali, vivere emozioni
tridimensionali, degustare i
vini. “Sarà un contenitore mul-

timediale e sensoriale dove
convivono passato e futuro del
vino siciliano - afferma il sin-
daco Massimo Grillo -. La tra-
dizione rurale-contadina ed
enologica di Marsala sarà per-
tanto la vera protagonista del
Museo”. Gli interventi proget-
tuali dovrebbero concludersi
entro marzo 2023. 

“Museo del Vino”, gli interventi entro marzo del 2023
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[ Aldo Rodriquez: “Chi ha lasciato il

Movimento 5 Stelle sbaglia”] - L'altra
sera lui, quelli che lo hanno seguito e i
parlamentari del M5S hanno votato la
medesima risoluzione. Noi cerchiamo di
dare centralità al ruolo del parlamento.
Chi non è d'accordo lo dica chiaramente
invece di “inventarsi” questioni e temi
che nessuno ha mai sollevato”. Lei co-

nosce la realtà del Movimento in que-

sta provincia. Pensa che ci saranno

altre defezioni di tipo istituzionale?

“Per il momento ho solo notizia di depu-

tati nazionali e regionali. Parecchi dei
quali però avevano già lasciato il Movi-
mento prima. A Marsala ho rapporti con
gli iscritti e nessuno mi ha detto che
vuole seguire Luigi Di Maio. Io però ri-
peto, sono convinto che chi lascia il Mo-
vimento sbaglia”. Nei giorni scorsi è

stato nominato il nuovo referente re-

gionale Nuccio Di Paola che si sta oc-

cupando dell'organizzazione delle

primarie per la carica di candidato

alla presidenza della Regione assieme

agli altri partiti politici. Pensa che

dopo i recenti fatti le primarie ver-

ranno rimandate? “Nelle ultime ore si
è aperta una discussione che mi appare
più mediatica che concreta. Noi comun-
que e questo accade dopo due anni per la
prima volta, sabato 25 giugno ci rive-
dremo in assemblea a Caltanisetta, tra
breve poi verranno nominati i referenti
provinciali. Il Movimento è vivo e vuole
ripartire con i temi che ci sono più con-
geniali che fanno parte della nostra storia
e costituiscono parte integrante del no-
stro impegno”. Il M5S a Marsala come

sta? “Mi piacerebbe potere dire che gode
di buona salute, dopo la pandemia che
speriamo ormai lasciata alle spalle, ripar-
tiamo anche a Marsala”. L'argomento

regionali riguarda anche il rinnovo

dell'Ars. Lei proporrà la sua candida-

tura? “Il metodo della scelta dei candi-
dati nel movimento io credo che sarà
pressappoco quello di sempre. Se ci sa-
ranno le condizioni io potrei essere in
prima linea. Ma lo sarò comunque per
fare vincere il M5S come è accaduto in
passato”. [ g. d. b. ]

CONTINUA DALLA PRIMA

LE SUCCESSIVE FASI PER IL CAMPIONATO D2 SI SVOLGERANNO A SETTEMBRE

Si è conclusa la fase provin-
ciale della serie D3 di Tennis,
con ottime affermazioni delle

due compagini del Sunshine Biotra-
ding Tennis Club Marsala. Infatti
ambedue le formazioni si sono qua-
lificate per i playoff per la serie D2
che si svolgeranno a settembre.
Negli ultimi due match, vittorie
fuori casa al Ct Castelvetrano per il
Sunshine A e a Mazara del Vallo sui
difficili campi del Queens per il

Sunshine B. Questi i risultati: Ct Ca-
stelvetrano-Sunshine Biotrading A 0
a 4; Sammartano-Casanovi 60 a 60;
Di Giovanni-Monteleone 61 a 62;
Marino-De Francesco 60 a 61; Di
Giovanni-Marino contro Cascino-
Monteleone 60 a 62; Queens Mazara-
Sunshine Biotrading B 1 a 3;
Fina-Cavasino 36-63-46; Li Causi-
Rubino 61 a 62; Mannone-Tancredi
61 a 60; Li Causi-Mannone contro
Rubino-Tancredi 64 a 64. 

Tennis: il Sunshine di Marsala A e B si qualificano ai play off


